

LES PRÉJUGÉS SONT DANGEREUX

**C'EST DES PRÉJUGÉS QU'IL FAUT AVOIR PEUR,
PAS DES RÉFUGIÉS NI DES ÉTRANGERS.**

La plupart des demandeurs d'asile qui arrivent actuellement chez nous sont les premières victimes de la guerre et du terrorisme. C'est précisément en raison de ces violences qu'ils fuient leurs pays. Les actes terroristes commis récemment en Europe ne doivent pas changer notre vision de ces hommes, ces femmes et ces enfants qui cherchent protection. Leur accorder le droit d'asile est aussi une façon de lutter contre ce qui nous menace : défendre nos valeurs, celles de l'accueil et des droits humains, dans le respect de nos obligations internationales.